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XII. Gesetzgebungsperiode 

Präs.: 1 e J u I i '1970 

der Abgeordneten 

und Genossen 

A n fra g e 

. an den Bundesminister für Justiz 

betreffend Flucht "des Heinz Karrer aus dem Justizpalast. 

Am 18. Juni 1970 gelang es dem als gefährlich bekannten und 

vielfach vorbestraften Heinz Karrer während seiner Scheidungs

yerhandlung, trotz Bewachung von zwei Justizwachebeamten, zu 

fliehen.- Seither konnte seine Spur nicht wieder aufgefunden 

! werden und Heinz Karrer ist immer noch auf freiem Fuß. 

; 
I 

.! 

Die unterzeichneten Abgeordneten stellen daher die 

A n fra g e : 

1.) lvasermöglichte Heinz Karrer die Flucht. aus dem' Justiz

palast ? 

2.) Halten Sie die gegenwärtigen Sicherheitsrnaßnahmen bei 
. .,' . 

der Eskortierung von Schwerverbrechern für ~u~re~chend1 

J.) Welche weiteren Maßnahmen werden.Sie ergreifeil,üm der

artige Yorkommnisse zu verhindern? 
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